

Nikolausschwimmen 2011

15.12.2011 von Ines Peters-Försterling

MSV-Nachwuchs freut sich auf den Nikolaus



(Nikolausschwimmen) Foto: Jürgen Peter

Marburg. Eine wunderbare stimmungsvolle Atmosphäre bot in diesem Jahr das nach der langen Sanierung wiedereröffnete Hallenbad in Wehrda. Der Einladung zum Nikolausschwimmen folgten immerhin 85 kleine Wasserratten in Begleitung ihrer Eltern, die vornehmlich in den Anfänger-/Fortgeschrittenengruppen der Trainer Rebecca und Rainer Pohl, Julia und Anne Peter, Kirsten Schütt, Vicktoria Estor und Conny Schindler schwimmen. Bevor der Nikolaus seines Amtes waltete, vertrieben sich die Kinder mit Wasserspielen und kleinen Wettrennen die Zeit. Dann war es soweit, das Hallenlicht wurde gedämpft, so dass sich das Schwimmbecken lichttechnisch in seinem neuen Glanz präsentierte. Überall leuchteten Kerzenlichter in der Halle und schafften ein gemütliches vorweihnachtliches Flair.

Wie auf einer Perlenkette aufgereiht, saßen unsere Wasserratten gespannt am Beckenrand und staunten nicht schlecht, als der Nikolaus nicht mit Stiefeln, sondern mit modisch rosafarbenen Badeschlappen die Halle betrat. Das Wichtigste für die Kinder war wohl der große weiße Sack und der unsichtbare Inhalt, den er bei sich hatte. Geschenk oder Rute, so mag es manchem vielleicht durch den Kopf gegangen sein!

Zur Einstimmung spielte Rainer Pohl mit seinem Akkordeon Weihnachtslieder, die die Anwesenden zum Mitsingen einluden. Zwei Mädchen hatten sogar ein Gedicht für den Nikolaus mitgebracht und aufgesagt. Ein bisschen wacklig war es schon, als der Nikolaus endlich in das dicke blaue „Gummiboot“ einstieg und sich von den Schwimmerinnen von Kind zu Kind bugsieren ließ. Bei manch einem Kind machte sich Erleichterung mit einem breiten Grinsen auf den Lippen bemerkbar, als der Nikolaus anstatt einer Rute eine Tüte mit schokoladigem Inhalt aus seinem großen Sack holte.

Wir freuen uns auf das nächste Jahr 2012, und hoffen wieder auf viele glückliche und zufriedene Kindergesichter beim Marburger Schwimmverein 1928.

Der Marburger Schwimmverein 1928 wünscht allen großen und kleinen Wasserratten, Freunden und Vereininteressierten ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2012.

Veröffentlichungen

